

**RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK  
PENILAIAN AKHIR SEMESTER**

Nama : AGNES SEKAR KINANTI WIBOWO Kelas : IIIB  
 No. Induk/NISN : 1357/0135010444 Semester : Ganjil  
 Nama Sekolah : SD Kanisius Duwet Tahun Pelajaran : 2022/2023  
 Alamat : Duwet, Sendangadi, Mlati, Sleman

**A. SIKAP**

**1. Sikap Spiritual**

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

**2. Sikap Sosial**

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran baik dalam sikap cerdas reflektif

**B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN  
KKM SATUAN PENDIDIKAN : 66**

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	74	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam Bersyukur atas pertumbuhan dan perkembangan diri sebagai anugerah Allah, dan Bersyukur karena memiliki kemampuan untuk membedakan yang baik dan buruk.	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyusun doa syukur atas pertumbuhan dan perkembangan dirinya, dan Melakukan perbuatan yang baik kepada teman di sekolah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	94	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila" dan menjelaskan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar.	89	B	Memiliki keterampilan baik dalam menceritakan arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila" dan menyajikan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar.
3	Bahasa Indonesia	70	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menggali informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan, cukup dalam kemampuan mencermati ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah (sederhana) dalam teks tulis.	89	B	Memiliki keterampilan menggali informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan.
4	Matematika	70	81	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menjelaskan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah, cukup dalam kemampuan menyatakan suatu bilangan sebagai jumlah, sebsih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah	90	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah, dan menilai apakah suatu bilangan dapat dinyatakan sebagai jumlah, sebsih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah
5	Seni Budaya dan Prakarya	70	87	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami unsur-unsur seni rupa dalam karya dekoratif, baik dalam kemampuan mengetahui dinamika gerak tari.	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam membuat karya dekoratif, cukup dalam keterampilan meragakan dinamika gerak tari.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	75	89	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, baik dalam kemampuan memahami kombinasi gerak dasar manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.	90	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, baik dalam keterampilan mempraktikkan kombinasi gerak dasar manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.

